

INTERKULTURELLE WOCHE 2020 (27.09.-04.2020):im Landkreis Lörrach

- 1) **So. 27. September, 17:30, Ökumen. Gottesdienst** zur IKW 2020 – **Grenzach**, evang. Kirche
Dieser Gottesdienst ist (auch aufgrund der begrenzten Platzzahl in der Kirche) **als Video abrufbar auf der Homepage des evang. Kirchenbezirks (www.ekima.info)**.
Der diesjährige Gottesdienst bezieht zum Thema „Zusammen leben, zusammen WACHSEN“ Menschen verschiedener Kulturen, Szenen der Theatergruppe Tempus fugit sowie persönliche Impulse ein. Daran wirken u.a. mit Dekanin Bärbel Schäfer (evang. Kirchenbezirk Markgräflerland), Dekan Gerd Möller (kath. Dekanat Wiesental), der Amiko-Helferkreis sowie der Kirchenbezirksbeauftragte für Flucht & Migration, Pfarrer Jörg Hinderer.

- 2) **Mo. 28. September, 19:00 Film "Yves´ Versprechen"** (D 2017, 79min, FSK 6, OmU) - **Mit Filmemacherin Melanie Gärtner**/Frankfurt a.M., die nach dem Film live in einer Video-Schaltung zum Nachgespräch einlädt!
Ort: Rheinfelden, Kath. Pfarreizentrum St. Josef, Friedrichstr. 32
Eintritt frei – Spenden sind willkommen



Anmeldung erforderlich (Hygienemaßnahmen / begrenzte Platzzahl) im kath. Pfarrbüro, Friedrichstr. 32, **07623-72490, Mo. 14-17h, Mi.-Fr. 8-12h**

Veranstaltende: Freundeskreises Asyl Rheinfelden, Kirchenbezirksbeauftragten für Flucht & Migration, Kirchlicher Erwachsenenbildung Rheinfelden, Kommunität Beuggen, Verein Stadtkino Rheinfelden, VHS Rheinfelden

Der Film zeigt, wie Yves in Spanien festsitzt. Es geht weder vor noch zurück. Vor acht Jahren ist er in Kamerun aufgebrochen, um in Europa ein neues Leben zu beginnen. Seitdem hat die Familie nichts von ihm gehört. Die Filmemacherin Melanie Gärtner zeichnet Videobotschaften von Yves auf, reist damit nach Kamerun und trifft dort seine Familie. Bei all der Erleichterung über das Lebenszeichen von Yves werden Erwartungen wach, schließlich hat Yves es ins gelobte Europa geschafft. In den Augen seiner Familie kann nur er ihr Leben zum Besseren wenden. Er darf nicht scheitern, denn eine Rückkehr ist ausgeschlossen. Ein Dokumentarfilm über Familie, den Traum von Europa und die Unmöglichkeit aufzugeben. Eindrucksvoll!



- 3) **Do. 1. Oktober 2020, 19:00 Konzertlesung „Aeham Ahmad, der Pianist aus den Trümmern“** – **Rheinfelden**, Bürgersaal, Rathaus
Aus Anlass der 15jährigen Jubiläums des FK Asyl Rhfl findet diese besondere Konzertlesung statt. **Veranstaltende:** Kulturamt der Stadt Rheinfelden, Freundeskreis Asyl Rheinfelden und Kirchenbezirksbeauftragter für Flucht & Migration. **Eintritt frei** – Spende für den FK Asyl Rhfl
Reservierungen aufgrund der Corona-Pandemie (begrenzte Sitzplatz-Kapazität) zwingend erforderlich bei der Tourist-Info Rhfl

- 4) TAG DES FLÜCHTLINGS **Fr. 2. Oktober 2020, 17:00 Landkreisweite Kundgebung „Für einen menschenfreundliche Flüchtlingspolitik“** zu den Themen **Seenotrettung / Auflösung der Flüchtlingslager an den europäischen Außengrenzen** – Ort: **Lörrach**, Alter Marktplatz – **Bitte weitersagen und Kommen! Transparente und Plakate willkommen!**

Ein breites Bündnis von 35 Initiativen, Organisationen und Kirchengemeinden unterstützt diese öffentliche Kundgebung (unter Einhaltung der geltenden Hygieneregeln). Inhaltlich geht es um die Auflösung von Moria (und alle anderen Flüchtlingslagern auf den Ägäis-Inseln) und damit der Beendigung der entwürdigenden Abschreckungspolitik sowie um die Forderungen von *United4Rescue* (Seenotrettung): www.united4rescue.com/forderungen



Kontakt: Jörg Hinderer, Beauftragter für Flucht & Migration im Evang. Kirchenbezirk Markgräflerland: 0162/7243342, joerg.hinderer@kbz.ekiba.de